

報道関係 各位

牛久市

セアカゴケグモが市内で確認されました（2例目）

令和7年8月4日(月)15時30分頃、市内福田町の事業所の敷地内でセアカゴケグモが発見されたとの連絡が入りました。市内では2例目となります。

駆除等の対応については茨城県に相談しながら進め、まず、事業所の従業員が3個体を発見し、駆除。その後、連絡を受けた牛久市環境政策課職員が現場を確認し、事業所の従業員と一緒に6個体と卵を発見し駆除しました。

更に、事業所の従業員により発見場所周辺部への殺虫剤散布が行われました。

セアカゴケグモは、素手でさわると咬まれることがあり、重症化することもありますので、市公式ホームページ等で注意を呼びかけています。

なお、8月5日(火)現在、牛久市内でこのクモにかまれた方や健康被害を訴えている方はおりません。



牛久市内において確認、駆除されたセアカゴケグモと卵

お問い合わせ

○セアカゴケグモに関すること
牛久市 環境経済部 環境政策課
担当:小林 (内線1560)

○発信元

〒300-1292 牛久市中央 3-15-1
牛久市市長公室広報広聴課
☎029-873-2111(内線 3221・3222)
Email kouhou@city.ushiku.ibaraki.jp